

Celebran confirmación de **vuelos** entre **Puerto Montt y Bariloche**

Esta nueva ruta internacional entre Puerto Montt y Bariloche consolida a la Región de Los Lagos como un eje estratégico para el turismo y el desarrollo económico, fortaleciendo la conexión binacional y el crecimiento local.



Una noticia esperada por años se concreta: desde abril, Puerto Montt tendrá vuelos directos a Bariloche, Argentina, gracias a la gestión conjunta de autoridades y la aerolínea Sky. Este avance posiciona a la Región de Los Lagos como un nuevo epicentro de conectividad aérea internacional, potenciando el turismo y la economía local.

Bajo ese contexto, el diputado RN Mauro González, impulsor de esta iniciativa junto al alcalde Rodrigo Wainraihgt, y quien le dio seguimiento durante estos meses, expresó su entusiasmo por los resultados obtenidos.

“Tenemos una gran noticia para Puerto Montt y la Región de Los Lagos. Lograr vuelos internacionales entre Bariloche

y nuestra ciudad es un paso clave para el desarrollo económico y turístico de nuestra zona. Llevamos mucho tiempo gestionando esto, y ahora que Sky confirma su inicio en abril, estamos convencidos de que será un éxito rotundo”, comentó.

Por su parte, el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, destacó el impacto positivo que esta conexión traerá para los habitantes y emprendedores locales.

“Como alcalde de la capital regional, celebro esta noticia. Esto refuerza nuestra visión de convertir a Puerto Montt en la capital del turismo en la Región de Los Lagos. Nos permitirá no solo recibir más turistas internacionales, sino también facilitar que nuestros vecinos puedan viajar cómodamente a

Bariloche sin las largas horas de traslado terrestre”, afirmó el edil.

Esta alianza público-privada, mencionada como clave por las autoridades, abre nuevas oportunidades para el comercio, la hotelería y la gastronomía de la ciudad.

“Esto beneficiará a pequeños empresarios y emprendedores, además de posicionar a Puerto Montt como un destino atractivo en el mercado internacional. Seguiremos trabajando para consolidar nuestra región como un punto estratégico de conectividad y turismo”, añadió Wainraihgt.

Finalmente, desde la aerolínea Sky también se sumaron al entusiasmo con el lanzamiento de esta nueva conexión internacional, que comenzará a operar el 4 de abril de 2025. Esta ruta convierte a SKY en la

única aerolínea que ofrecerá vuelos directos entre ambas ciudades. Con dos frecuencias semanales los lunes y viernes, se proyecta trasladar a cerca de 2.400 pasajeros al mes.

“Esta nueva ruta marca un hito importante para Sky al retomar nuestros vuelos internacionales desde regiones. Nuestro objetivo es fortalecer el intercambio turístico entre el sur de Chile y Argentina, potenciando la descentralización y brindando mayor accesibilidad a los pasajeros en un vuelo de tan solo 45 minutos”, afirmó Carmen Gloria Serrat, Directora Comercial.

El inicio de los vuelos internacionales no solo marca un hito en la conectividad aérea de la región, sino que también abre la puerta a nuevas iniciativas que fortalecerán el vínculo entre ambas ciudades, ofreciendo beneficios a sus comunidades.